

SPORT

Nächster Sieg für Kathi Schichtl

Der Lauftreff Hohenems machte erneut über die Landesgrenzen hinaus von sich reden.

Beim „Pitztal Alpine Glacier Trail“ über rund 100 Kilometer mit 5.500 Höhenmetern konnte sich die Hohenemserin Kathi Schichtl mit einer Zeit von 17 Stunden, 27 Minuten und 41 Sekunden den Sieg in der Königsdisziplin sichern. Mit Mathias Galler (8.) und Gabriel Auer (11.) sicherten sich zwei weitere Lauftreff-Athleten Top-Platzierungen in ihren Kategorien. Insgesamt sechs Läufer/innen des Hohenemser Lauftreffs waren am Start. Neben Schichtl, Galler und Auer waren dies Werner Klien, Andreas und Karin Valersi. Highlight der perfekt organisierten Laufveranstaltung war sicherlich die Gletscherquerung bei Sonnenaufgang in einer atemberaubenden Landschaft.



Erschöpft, aber glücklich und zufrieden: Kathi Schichtl